
 

 

『館山市まち・ひと・しごと創生総合戦略』（進捗状況など）に関する意見 

           ○：質問・疑問   ●：提案・要望 

 

 

Ａ委員からの意見 

○起業、特産加工品、農産物の規格外品の活用が進まない理由は何か。 

 農産物に関して、レシピはたくさんできているはずである。 

●公共施設の見通しが進んでいない。公民館の中でも古いものは、廃止も含めて考えた方が

良い。代わりに各地区にある集会所、青年館等がもっと活用できないか。 

●就労支援に関して、成果の分析はできているのか。希望職種とのミスマッチをどう解消し

ていくのか。 

●One more baby.もう一人育てても良いと思えるような育児支援をはかっていく必要があ 

る。 

 

 

Ｄ委員からの意見 

○ＫＰＩ指標の「農産物の規格外品の活用量」の実績が０であるが、策定時には市の取組が 

あったが、現在はなぜ行っていないのか。 

 

 

Ｅ委員からの意見 

●次期（第２期）の総合戦略についてであるが、行政においても民間においても人手不足の

傾向が見られるので、国の予算を無理に獲得するのではなく、身の丈に合った着実な取り

組みでいいと思う。 
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